

# Nos partenaires témoignent



**Marie-Stéphane**

**Maradeix**

Déléguée Générale de  
la fondation Carasso



La Fondation Daniel et Nina Carasso œuvre pour une transformation de notre société, plus écologique, inclusive et épanouissante. Elle s'engage dans deux grands domaines que sont l'Alimentation Durable, pour un accès universel à une alimentation saine, respectueuse des personnes et des écosystèmes ; et l'Art Citoyen, pour le développement de l'esprit critique et le renforcement du lien social.

Elle accompagne des projets en France et en Espagne en mobilisant des moyens financiers, humains et en concevant des actions ciblées. Mue par l'objectif d'impact social, elle fonde son travail sur la recherche, les savoirs empiriques, l'expérimentation, l'évaluation et le partage des apprentissages.

Pourquoi est-il aujourd'hui important de renforcer et promouvoir la connaissance du monde associatif et pourquoi avoir soutenu l'Institut français du Monde associatif ?



Au-delà de ses deux grands axes d'intervention que sont l'Alimentation Durable et l'Art Citoyen, la Fondation Daniel et Nina Carasso soutient depuis ses débuts le développement et le renforcement de la philanthropie, en France et en Espagne. Elle est ainsi engagée auprès des principaux acteurs du secteur et soutient la recherche sur la philanthropie. Cependant, son quotidien est d'accompagner chaque année plus d'une centaine d'acteurs associatifs par ses financements, voire ses investissements, mais également par tout un ensemble « d'outils » de conseil, de mise en réseau, de publications, de conférences, etc.

A travers notre soutien à l'Institut français du Monde associatif, il nous semblait important de compléter ce dispositif par le volet de la recherche, dimension indispensable pour comprendre l'écosystème dans lequel on agit et l'inscrire dans une temporalité passée, présente et à venir.

